



**Le chef de l'Etat camerounais, Paul Biya, est attendu en Chine le 22 mars pour une visite officielle de deux jours, a appris APA vendredi de sources médiatiques.**

Bien que cette visite n'ait pas encore fait l'objet d'un communiqué officiel de la présidence de la République, des sources concordantes soutiennent qu'il s'agit d'un déplacement à forte connotation économique.

Selon le Quotidien, «à l'occasion de cette visite prévue les 22 et 23 mars 2018 à Beijing, le président de la République Paul Biya sera accompagné d'une importante délégation d'hommes d'affaires».

Ce sera la cinquième visite du président camerounais dans l'Empire du milieu qui est devenu au cours des deux dernières décennies, le principal investisseur au Cameroun avec plus de 3000 milliards de francs CFA. Cet argent est investi dans des secteurs de l'eau, de l'énergie, des travaux publics, des transports et des télécommunications.

AFP